

IV. くらしと産業に関する刊行物の発刊

(1) 定期刊行物の発行

- ・「くらしのトレンド」

592号 (4月上旬号)

- 米、投資ファンドの日本公益事業食い物を許すな -
「サーベラスが提案したとされる経営改革案」
西武鉄道、西武 HD とサーベラスの資本関係
冬の北海道に学ぶ

- 第58回施設・工場視察、業際間交流に参加して -

593号 (4月下旬号)

春はやってきたか - データをみる -
経済成長と豊かさの実感
アベノミクスの課題
春を満喫できる人、できない人
大学進学と学費

594号 (5月上旬号)

憲法記念日に考える
-日本国憲法の成立-外国から押しつけられたものか-
外来的要因
内在的要因
「日本国憲法-押し付け論」に対する清宮説
新憲法「軍国少年」はどう受けとめたか
「憲法改正」の動向と問題点 -

595号 (5月下旬号)

- 電気料金の値上げ 原因、背景、政府に責任はないのか -
今回の電気料金の意味
電気料金値上げについての各界の課題
高齢社会における公共交通対策
1. 人口の動向
2. 人口減少による公共輸送機関の状況
3. 世論 (マスコミ) の役割

596号 (6月上旬号)

政治経済の動向をみる
社団法人くらしのリサーチセンター25年の歩み
創立25年記念行事

597号 (6月下旬号)

この国はどこへ向かうのか
「～ながら歩き、自転車運転」の反社会性
プロ野球飛ぶボール「統一球」の変更

598号 (7月上旬号)

選挙離れはとまるのか
富士山の世界遺産登録

599号 (7月下旬号)

「規制緩和」の流れと「電力システム改革」

600号 (8月上旬号)

平和の尊さを考える

601号 (8月下旬号)

夏のスポーツ：野球に学ぶ

- くらしのトレンド 600 号記念に寄せて
- 602 号 (9 月上旬号)**
- 秋の訪れ：この夏のできごと世の流れ
世相
- 603 号 (9 月下旬号)**
- この秋に何を学ぶか
高齢社会
- 偉業！イチロー選手の 4000 本安打
- 604 号 (10 月上旬号)**
- 懸念される最近の政治動向を考える
腑に落ちないこと
2020 年の東京オリンピック
データでみる 2013 年の夏
- 605 号 (10 月下旬号)**
- 日中平和友好条約締結 35 周年記念の年
日中間の不正常化打開を考える
スポーツの国際化
- 606 号 (11 月上旬号)**
- 現代社会における企業の社会的責任
—みずほ銀行の不祥事にみる—
新聞の読み方
- 607 号 (11 月下旬号)**
- 日本人の人権思想の変遷
—日本国憲法公布の日、文化の日（11/3）におもう
- 608 号 (12 月上旬号)**
- 昭和 16 年(1941 年)12 月 8 日を忘れるな
昭和 16 年(1941 年)という年
- 609 号 (12 月下旬号)**
- 世相を詠む
2013 年を省みて
世相いろはかるた
- 610 号 (1 月上旬号)**
- 女性の社会進出を考える
ベトナム経済産業事情
人間の動きの大切さ
- 611 号 (1 月下旬号)**
- 年（午）のはじめに
- 612 号 (2 月上旬号)**
- 如月。どんな春を迎えるか
2014 年 新年の集い
- 613 号 (2 月下旬号)**
- ソチ五輪から学ぶこと
2014 年名気概情勢の特徴をみる
- 614 号 (3 月上旬号)**
- 沖縄・米軍基地を考える(第 60 回施設・工場視察、業際間交流会)
CSR 活動実例集 2014 年版ご案内
- 615 号 (3 月下旬号)**
- ウクライナをめぐる情勢—どう臨むか

・「くらしのレポート」

321号（4月号）

電力システム改革

講 師：安永 崇伸氏 [経済産業省 資源エネルギー庁]

電力・ガス事業部 電気事業制度企画調整官]

322号（6月号）

創立25年式典 一般社団法人移行記念 東北大震災

復興祈念 多彩な催し

323号（8月号）

ロボットに学ぶ

HONDAのロボット開発は新しいモビリティーへの
チャレンジ

324号（10月号）

石油・天然ガス開発について

325号（12月号）

当面の再生可能エネルギー・省エネルギーを巡る諸課題

326号（2月号）

COP19及び最近の地球温暖化対策をめぐる動向

2014年（平成26年）新春賀詞交歓会

（2）編集協力事業

（一社）東京ハイヤー・タクシー協会発刊にかかる

・「タクシー展望」No.55（2013年9月）

特集「身近で親しみやすい乗り物をめざして」

・「タクシー展望」No.56（2014年3月）

特集「改正『タクシー特別措置法』にどう臨むか」